

Cuadro sinóptico

Practica contemporánea de la enfermería

Profe. Rubén Eduardo Domínguez.

Presenta el alumno: YOSMAR EMANUEL FIGUEROA RODRIGUEZ

Cuatrimestre: 3

Grupo: c

Modalidad: semi-escolarizado

Frontera Comalapa, Chiapas a 13 de mayo del 2020

Práctica contemporánea de la enfermería

Introducción a la enfermería

La enfermería al igual que toda profesión debería encausarse hacia los medios conducentes para trazar sus metas de desarrollo (proyectos o medios de cambio). Se define enfermería al conjunto de actividades profesionales con un cuerpo de conocimientos propios, mantenimiento o restauración de un estado de salud óptimo que permita la satisfacción de las necesidades básicas del individuo o de la sociedad.

Ámbito de la enfermería

Los profesionales de enfermería dispensan cuidados a tres tipos de pacientes: individuos, familias y comunidades. Los marcos teóricos aplicables a estos tipos de pacientes, así como las valoraciones de la salud. La práctica de la enfermería implica cuatro áreas: promoción de la salud y bienestar, prevención de la enfermedad, recuperación de la salud y cuidados de los enfermos terminales.

Sistema de prestaciones Sanitarias

El conjunto de servicios que el sistema nacional de salud, ofrece a los ciudadanos, actividades preventivas, diagnósticas, terapéuticas rehabilitadoras y de promoción y mantenimiento de la salud iniciativas organizadas por las administraciones públicas para preservar, proteger y promover la salud de la población. Las prestaciones sanitarias incluyen las modalidades siguientes: 1 atención primaria, 2 atención especializada, 3 prestaciones farmacéuticas, 4 prestaciones complementarias, 5 servicios de información y documentación sanitaria.

Tecnología para el cuidado

La biotecnología está influyendo también en los cuidados de la salud. Por ejemplo como el campo de la terapia genética para abordar el cáncer. Los cuidados de salud se han aprovechado de esta nueva tecnología a elementos de ayuda como bienestar, la bomba de infusión de insulina, la resonancia magnética, la cirugía láser, la monitorización de sistemas para cuidados intensivos.

Enfermería en la atención primaria A la salud

Se ocupa de los individuos, grupos familiares y de los diferentes grupos sociales, en los centros de salud, en los domicilios de los pacientes, en la comunidad y en las urgencias. Para poder abordar con racionalidad y eficacia los problemas de salud es fundamental estudiarlos en el medio en que se ha desarrollado y analizar su evolución en el tiempo.

La enfermería como una Profesión en evolución

Las mujeres fueron las primeras farmacológicas con sus cultivos medicinales, los secretos de cuyo uso se transmitían unas a otras. Durante los siglos fueron médicas sin título porque aprendían unas de otras ya que se transmitían sus experiencias entre vecinas o de madre a hija.